Mar del Plata, Sábado 11 de Marzo de 2023

Comenzaron las clases en la Escuela Secundaria 217

Como respuesta a un pedido histórico de la comunidad educativa, se construyeron dos aulas nuevas, una oficina y tres baterías de baños. En total, la obra abarca una superficie cubierta de 170 metros cuadrados

En el marco de la apertura del Ciclo Lectivo 2023, la Municipalidad de General Pueyrredon inauguró la ampliación del edificio de la Escuela Secundaria 217, ubicada en Isla Candelaria 630 del barrio Félix U. Camet.

El intendente Guillermo Montenegro recorrió el establecimiento educativo y los nuevos espacios, que eran un reclamo histórico de la comunidad educativa.

Estos trabajos, coordinados por la Secretaría de Obras y Planeamiento Urbano, se llevaron a cabo en función de los distintos usos del edificio para dar solución a la problemática que significaba la falta de lugar destinado a las aulas de la secundaria.

En detalle, las obras contemplaron la construcción de una superficie cubierta aproximada a 170 metros cuadrados que incluyeron la creación de dos aulas nuevas sobre el patio existente y una oficina.

Asimismo, se construyó una batería de baños para estudiantes y otra para profesores.

Sumado a esto, se preparó un espacio para la inclusión de la escalera a Planta Alta, donde se realizará temporalmente una división en durlock que permita alojar allí algunas de las oficinas administrativas del establecimiento.



Una nueva propuesta del Festival Flama

Murgas y comparsas de Mar del Plata y Batán, música en vivo, foodtrucks y feria de emprendedores serán los protagonistas de una nueva edición del Festival Flama este sábado desde las 18:30 en Playa Grande.

El evento tiene entrada libre y gratuita, y es organizado por la Dirección de Niñez, Juventud, Adolescencia y Familia

Este sábado a partir de las 18.30 en las escalinatas de Playa Grande se vivirá

un nuevo capítulo del Festival Flama, en esta oportunidad en su Edición Carnaval. Participarán murgas y comparsas de distintos barrios de Mar del Plata y Batán, quienes animarán una noche de música y batucada al aire libre para extender la celebración al Rey Momo y disfrutar en familia.

NOCHE DE CARNAVAL

Flama, Edición Carnaval es organizado por la Dirección de Niñez, Juven-

tud, Adolescencia y Familia de la Subsecretaría de Desarrollo Social de la Municipalidad y su acceso es libre y gratuito

Habrá música en vivo con La Banda de Wally y el desfile de las comparsas La Vieja Escuela, Los Reyes del Carnaval, Poderosa Kayden, La Feliz Comparsa y la participación de la escuela de baile Alma de Bailarín con IntegraSport y Eteis.

Como ya es característico en este tipo de propuestas al aire libre en la costa

marplatense, también habrá foodtrucks y feria de emprendedores.

El cierre del Festival será animado por tres murgas y las comparsas Lunáticos del Carnaval, Caprichosa Alegría y Venganza de los Pobres.

Para dar fin a la jornada, se realizará un desfile general de las agrupaciones participantes sobre el escenario y la entrega de los respectivos reconocimientos, mientras que la banda Los Eternos se encargará de las últimas canciones de la noche.



Asociación Civil 'Por Amor a los Niños'

La comisión **normalizadora** de la **Asociación Civil "Por Amor a los Niños"**, en el marco del proceso de Condonación y Normalización Ley 15192 - expediente Nro. **21.209-5523** fiscalizado por la Dirección Provincial de Personas Jurídicas, convoca a todas las personas socias de la institución a reempadronarse desde el lunes 20 de marzo del 2023 al lunes 03 de abril del 2023 los días lunes, martes y jueves en el horario de 8 a 11hs, los días miércoles y viernes en el horario de 17 a 20 hs, sábado y domingo en el horario de 10 a 11hs, en la sede social de la entidad ubicada en la calle Roberto J Payró 4640, y/o mediante envío de e-mail a la casilla de correo poramoralosninos@gmail.com todo ello con motivo de conformar nuevo registro de socios y posterior padrón que sirva de sustento a la asamblea de asociados que próximamente será convocada para tratar la regularización de la institución y designar nuevas autoridades."